

Rapport 2019-2020 / Responsable technique

Bonjour à tous,

L'année passée, je vous disais que l'exercice 2018-2019 était exceptionnel comparé aux autres à cause de la Fête Fédérale d'Aarau. Mais alors que dire de 2019-2020 ...

Tout avait bien commencé avec les concours individuels des mois de septembre et d'octobre. Nos gymnastes se sont illustrés dans les concours cantonaux, romands et nationaux. Tout s'est terminé en beauté avec les championnats suisses organisés par notre propre société. Félicitations à nos gymnastes, entraîneurs et membres du comité d'organisation pour ce magnifique week-end et un immense merci à tous les bénévoles qui ont donné un peu de leur temps pour que cette manifestation se déroule dans les meilleures conditions. Un immense merci au public qui s'est déplacé en masse pour soutenir nos gymnastes régionaux et cantonaux.

La semaine suivante, le reste de nos gymnastes a pu se produire lors de notre traditionnelle soirée.

C'est ensuite qu'est arrivé le COVID ... Ce mot, tellement utilisé ces derniers temps qu'il doit bien entrer dans le top 3 des recherches Google et dans le dictionnaire Larousse.

Je tiens à remercier tous les entraîneurs qui ont, malgré tous les inconvénients de la situation, essayé de faire bouger nos gymnastes et de garder le lien précieux qui les lie entre eux.

La vie gymnique reprend gentiment mais il faut encore s'attendre à des annulations de compétitions et de manifestations sur l'année 2021.

Belle fin d'année à tous.

Justin